

Hace 128 años se tomó la primera radiografía en Chile

A principios de 1896, el físico alemán Wilhelm Conrad Röntgen atrajo la atención de toda la comunidad científica mundial gracias al descubrimiento de los Rayos X. Solo cuatro meses más tarde, los ingenieros Arturo Salazar y Luis Zegers obtuvieron la primera radiografía tomada en el país.

Luego de leer la publicación en la que Roentgen detallaba su experimento, se instalaron en el hospital San Vicente de Paul (actual Escuela de Medicina de la U. de Chile). En la Enciclopedia se cuenta que, si bien no tenían el mismo equipamiento del físico alemán, encontraron una forma creativa de replicar el experimento. Luego de un intenso mes de pruebas, el 22 de marzo se concretó el gran hito: luego de 14 horas de exposición, la mano izquierda de Luis Zegers se convirtió en la imagen de esta primera radiografía.